
Wie bin ich zum Dicken gekommen?
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 19. April 2005 um 19:51

Zitat von agroetsch

Hallo,

ich fand es ganz gut mal z.B. die Vor- und Nachteile eines Firmenwagens erläutert zu
bekommen, dann kann man sich selber mal ausrechnen ob es eine Alternative zur
Gehaltserhöhung ist 

Hallo Armin,
für mich auch mal aus Arbeitnehmersicht wäre das sicher eine Alternative.
Allerdings komme ich als Altlast wohl für eine Gehaltserhöhung nicht in Frage.

Falls die private Nutzung gestattet ist und es sich nicht um ein vollgepacktes Lieferauto handelt
sehe ich aus Arbeitnehmersicht nur Vorteile in der ganzen Angelegenheit.

keine Rücklage für Ersatzbeschaffung
keine Betriebskosten (Benzin, Steuern, Versicherung)
keine Reparaturkosten
bei einigen Versicherungen bleibt sogar die SFR-Klasse erhalten und kann privat zurück
getragen werden oder man nimmt sie später wieder zurück

Also viele echte Vorteile. Dies ist nicht nur eine Form der Entlohnung sondern auch eine Form
der Belohnung.

Daher finde ich es schon etwas besonderes wenn der Arbeitgeber den Dicken seinem
Arbeitnehmer gönnt.

Gruß
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